

# \* 給食だより \* 11月

毎月19日は食育の日  
入間市立藤沢東小学校

2学期の大きな行事である運動会も無事に終わりました。一人一人が頑張っている姿はもちろんですが、赤・青・黄組それぞれが大きな声で応援しあっている姿もたくさん見られ、素晴らしい運動会を見ることができました。大きな行事が終わり、これからは寒さも少しずつ厳しくなっていきます。感染症も増えてくるシーズンですので、手洗い・うがい・バランスの良い食事、体調をととのえてください。

## 給食をとおして地産地消の良さを知ろう！



地産地消とは、地域で生産された農林水産物を、その地域で消費する取り組みです。11月は彩の国ふるさと学校給食月間のため、学校給食でも、地域でとれた「地場産物」を活用することで、地域の産業や食文化への理解を深め、地域への愛着を育んでもらいたいと考えています。

|  |   |                                  |
|--|---|----------------------------------|
| <p>新鮮な旬の味覚を味わうことができる</p>                   | <p>作っている人の顔がわかり、安心感が得られる</p>              | <p>地域内で資金が還元され、地域経済の活性化につながる</p> |
| <p>農業が活性化することで農地が保全され、景観の維持や洪水の防止につながる</p> | <p>運ぶ距離が短くなり、エネルギーやCO2排出量が削減でき、環境に優しい</p> | <p>SDGs(持続可能な開発目標)の達成に貢献できる</p>  |

## 学校給食に地場産物を活用する効果

地域の産業や食文化への理解を深めることができる



食料の生産、流通に関わる人びとに対する感謝の気持ちを育むことができる



学校と地域との連携・協力関係を構築することができる



2日に開催される東っ子まつりの野菜販売では、地元農家の方の野菜を販売します。地元の農家さんは、鮮度の良い野菜を、年間を通し安定した価格で納入してくださっており、大変ありがたい存在です。ぜひ、普段子供たちが食べている野菜を、ご家庭でも食べてみてください。